

# La Marcha de la Dignidad recorre Elda y Petrer para decir "basta a la vulneración de los derechos humanos"

07/05/2016



La Marcha de la Dignidad ha recorrido esta mañana las calles de Elda y Petrer con el propósito de **demostrar "la fuerza del pueblo frente al poder económico"**. Esta manifestación pacífica, a la que han asistido cerca de un centenar de personas de diferentes colectivos sociales y políticos de Elda, Petrer, Elche, Sax, Villena y Aspe, exige el fin de la corrupción, el no pago de la deuda, reivindicar el derecho al trabajo y salario dignos, reclamar empleo estable, protestar contra la precarización social y laboral, la defensa de los servicios públicos y exigir el derecho a decidir de las personas, así

como la lucha contra la violencia de género, los derechos de la mujer y la derogación de las leyes represivas. También para decir no a los tratados gubernamentales que atentan contra los derechos sociales, no a la OTAN y contra la corrupción del sistema político y garantizar los servicios sociales. Diferentes colectivos han tomado la palabra con un mensaje común: **"Decir basta a la vulneración de los derechos humanos, lo que solo se conseguirá cuando la gente tome el protagonismo"**. Esta es una de las marchas que se realizará en toda la provincia con el propósito de movilizar a la gente para

participar en la manifestación que tendrá lugar el **sábado 28 de mayo a las 19 horas en la estación de Renfe de Alicante.**